

社団法人 新中会

第11回 定時総会

三面の定時制だより
の続き

日時…令和5年9月16日
(土) 10時40分~14時00分
場所…ホテル浦島日昇館
参加者…会員総数96名中、出席57名(委任状37名含む)

席会員57名(委任状37名含む)

式次第…新宮

中学校歌齊唱

物故者默祷

夏山会長挨拶

来賓深野

校長挨拶

議事承認

新規理事選

監事改選

夏山会長再任

新規会員

新規理事

監事改選

令和5年度「ふるさとの友と語ろう」 新宮3校合同関西同窓会 総会を開催

～4年ぶりに盛会～ 令和5年11月25日

～コロナ禍で開催できなかつた3校合同関西同窓会を復活させよう～をコンセプトに、新宮3校（新宮中・新宮高女・新宮高）合同総会が、11月25日（土）に41名が参加し、大阪・福島のホテル阪神「ザ・ボーリュームB」で開催されました。11時30分に青木良三幹事（新宮高第7回卒）の司会による開会。同窓会の物故者に黙とうを捧げた後、本会の名称を「関西新高会」に変更することが提案され了承されました。続いて、役員改選が行われ、新しく花本明会長（新宮高29回卒・宝塚医療大学和歌山保健医療学

部教授・事務長）を選出しました。花本会長からは、「お世話になった新宮高校のために何かお役に立てればと同窓会の伝統を継承し、世長を引き受けました。先輩方が築いてこられた関西同窓会の伝統を継承し、世代交代を図りながら発展させていくため頑張りたい」と力強い挨拶がありました。

その後、来賓の夏山晃一（新中会会长と安達実新宮高校同窓会副会長、深野泰宏新宮高校校長より祝辞があり、平井秀和同窓会事務局より新宮高校同窓会の現状報告がありました。次に、青木幹事より会計報告が行わ承認されました。

続いて、第13回本校卒業

生で声楽家（大阪二期会会員・テノール歌手、大阪学芸大学名誉教授）の山崎正博氏による独唱コンサートが開催され、カントンオーネ「オ・ソレ・ミオ」（ピアノ伴奏・演奏西田千恵子さん）を披露されました。

その衰えない歌声は81歳とは決して思えない若々しいもので、参加者一同が素晴らしい歌声に魅了されたひと時でした。

続いての懇親会では、91歳で最高齢の御本住男さん（新宮中44回卒）による乾杯の音頭で懇親会に入り会場が和やかなムードに包まれ、

恒例のお楽しみ抽選会（進行役國見一郎さん・新宮高29回卒）には那智勝浦漁港直送のマグロブロック、

阪口三身さん（新宮高6回卒）手作りの玩具などの賞

品が並び当選者の歓声と拍手で会場が大いに盛り上がりました。

最後に、新宮中學校歌、旧新宮高校校歌（日よ照り輝け）を齊唱し、万感の思

意され、当選者が決まるたびに、大変な盛り上がりでした。

楽しい時間はあつという間に過ぎ、最後は校歌を大合唱してお開きとなりました。まだ話しきれないので、大変な盛り上がりでした。

その後は二次会も行われ、6次回まで行つた強者もいたそうです。

最後になりましたが、開催にあたり、色々とご尽力頂いた幹事の皆さん、同窓会の皆さん、本当にお疲れ様。そして、ありがとうございました。第四十一回卒業生のますますのご健勝とご多幸を祈念し、また、皆んなで再会出来る事を楽しんで、「絆」を大切にしていきましょう。

令和5年11月19日（日）正午より、アルカディア市ヶ谷（私学会館）にて令和5年度関東新高会総会を開催しました。4年ぶりの総会で出席者は30数名、来賓3名をお迎えし、浦木関東新高会幹事の司会のもと、後呂岩平先輩の挨拶で開会され、國見同窓会副会長、深野新

井事務局長から新宮高校の近況報告が行われました。

次に、この4年間で亡くなられた方々に対し黙祷を捧げたあと、会計報告が承認されました。

今年度は、矢口周美様（23回卒）とご主人のコカリナ演奏者・黒坂黒太郎様の「コ

カリナ演奏と歌」の講演

令和5年度「矢口周美様（23回卒）の

関東新高会総会

令和5年度

宮高等学校校長より祝辞、平井事務局長から新宮高校の近況報告が行われました。

次に、この4年間で亡くなられた方々に対し黙祷を捧げたあと、会計報告が承認されました。

演奏に使われているコカリナは木で作られています。

日本コカリナアンサンブルがコンサートを行っています。

美智子さまにもコカリナ演奏をお示しさせていただいことがあります。

2017年には音楽家憧れの殿堂・米国のカーネギーホールで黒坂様が率いる

日本コカリナアンサンブルがコンサートを行っています。

またお二人は、上皇后美智子さまにもコカリナ演奏をお示しさせていただいことがあります。

演奏と歌で世界を駆け巡っています。

矢口様と黒坂様はコカリナ演奏と歌で世界を駆け巡っています。

演奏と歌で世界を駆け巡っています。

演奏と歌で世界を駆け巡っています。</p

一般社団法人新中会
山神祭(新中山神社)を斎行

一般社団法人新中会(会長 夏山晃二)は、令和5年11月11日前10時より、南檜杖の新中山神社において南檜杖須佐神社 新家守司宮司斎主のもと「山神祭」を営んだ。「山神祭」は山の恵みに感謝し、木々の成長、防災を祈願する毎年恒例の行事である。

当時は好天に恵まれ、夏山晃一会長、西川正修副会長、深野泰宏校長をはじめ新中会理事・監事、学校教職員ら総勢25名が参列し、神事



奉納される前の御神体箱



が厳かに斎行された。また新中山神社の「御神体箱」を製作した廣里法照さん(新高59回卒)と揮毫した新高書道部部長 津呂駿君(2年生)に御神体の安寧に大きく貢献したことに対する会長から記念品を添えて感謝状を贈呈した。

ウイルス感染症の影響により、正月の開催を延期して、お盆の帰省に合わせての開催となりましたが、「wakuwakuする手づくりの同窓会」をコンセプトに第43回生が一致団結した50歳同窓会となりました。「わくわく」という言葉でとしのOKをもらつての集約であった。

居酒屋マナヤさんには夏頃にお願いして貸切にして下さい、人数はギリギリまでとしOKをもらつての意しなくてはとの思いが強まつた様である。

前回は参加は185名、今年は50名と大幅に少なくなったが、その分全員から近況を話してもらえた。充実したひとときであった。

今年は元日早々能登半島地震。日航機事故。福岡北九州市の大規模火災と立て続けに災害があり大変な年

50歳同窓会幹事一同

第29回卒年金同窓会 開催

令和6年1月6日

月6日、居酒屋マナヤにて第29回卒の同窓会が開催された。丁度、年金を請求できる65歳の年であるが、「年金同窓会」と称して、担任であつた瀧野秀二先生にも参加していただき、総勢52名の参加であった。

今回は往復はがきでの案内が送られました。昨年は往復はがきでの案内が送られました。今年は往復はがきでの案内が送られました。

今年は往復はがきでの案内が送られました。今年は往復はがきでの案内が送られました。

今年は往復はがきでの案内が送られました。今年は往復はがきでの案内が送られました。



日 時…令和6年1月13日(土)
18時00分～20時00分
場所…ホテル浦島日昇館
参加者…93名
開催内容…紀伊半島大水害の年の11月に初めて還暦で、2回目は65歳に同窓会を開催したが、久しぶりの再会に皆さん大喜びで次回

催し、3回目は70歳の古希での開催の予定がコロナ禍で延期してきたが、皆さんで要望により2年遅れての「古希+IIの同窓会」として開催したが、久しぶりの再会に皆さん大喜びで次回



昭和45年度第22回新宮高校卒同窓会

令和6年1月13日

は喜寿の開催を約して解散した。

第43回卒業生 50歳同窓会

令和5年8月12日



令和5年8月12日(土)

新宮高等学校第43回卒業生の50歳同窓会を173名の参加のもと、丹鶴ホールにて開催いたしました。午後4時の受付から各クラス記念撮影を行い、川上哲司さん北岡由里子さん2人の司会進行のもと日比野栄吉実行委員長の開会の挨拶、小瀬伸二先生の乾杯の発声で宴が始まりました。懐かしい同窓生との再会で会話は弾み、高校時代のエピソードに花を咲かせ当時に変わらない笑顔



令和6年1月2日に第42回卒業生同窓会がホテル浦島(鳳凰の間)にて開催されました。

出席者は先生も含め13名、この日の為に遠方から帰省してくれた同窓生もたくさんいました。

午後4時の受付から各クラス記念撮影を行い、川上哲司さん北岡由里子さん2人の司会進行のもと日比野栄吉実行委員長の開会の挨拶、小瀬伸二先生の乾杯の発声で宴が始まりました。懐かしい同窓生との再会で会話は弾み、高校時代のエピソードに花を咲かせ当時に変わらない笑顔

第42回卒業生同窓会

令和6年1月2日

が見られました。また当時の懐かしい写真のスライドショーや思い出の曲を流していました。

出席して頂けた先生方に

クラス代表から感謝の花束を贈呈し小渕先生、中谷先生、矢熊先生の三名の先生から当時の思い出話や近況報告、出席しての感想を楽しくお話を頂きました。あつという間に2時間が過ぎ、最後に全員で校歌を歌い、古根川喜一くんの挨拶と一緒にで宴は盛会に終わりました。

第二次会については新宮のD.Drama タンブクカフェ 福助堂勝浦店の3店に場所を移し行われ、こちらも大いに盛り上がっていました。

同窓会開催のために、何度も打ち合わせに参加頂いた実行委員各位、またご協力いただきましたすべての皆様、本当にありがとうございました。次回は60歳を迎えた時に還暦同窓会を開催する予定です。今回参加出来なかつた方々次回は是非とも、そして今回参加してくれた皆さん、また元気にお会いしましょう。